
 

 

 

 

 

【気高地域学校統合準備委員会を再開しました】 
令和６年９月、鳥取市教育委員会は、気高地域の新設統合小学校の学校予定地を「ＪＲ

浜村駅南側」に決定しました。１０月末から学校予定地南側での埋蔵文化財の試掘調査を

実施した結果、学校予定地では遺跡等の文化財が確認されませんでした。１２月議会で土

地取得・造成設計・造成工事等関係予算についての議案が承認されました。 

令和７年２月から「気高地域学校統合準備委員会」を再開し、今後は、気高地域の学校・

保育園保護者代表、地域代表、学校関係者等に教育ビジョンに関すること、学校施設整備

に関すること、通学に関すること等を協議いただく予定です。 

   

【第１回学校統合準備委員会報告】                
２月１０日に学校統合準備委員会を開催しました。 

第１回では、教育委員会より委員の委嘱を行い、委員 

長、副委員長を選出しました。その後、これまでの経緯 

及び今後のスケジュールについて校区審議室より説明を 

行いました。次回からは学校施設の設計のもととなる 

基本構想・基本計画に向けて協議に入る予定です。 

【委員紹介】（敬称略）（委員長：◎ 副委員長：○）              【学校統合準備委員会の様子】 

◎河根 裕二 酒津まちづくり協議会・酒津自治会区長 原  克栄 宝木地区まちづくり協議会 

浅井 美和 宝木小学校長 平尾 浩一 宝木小学校 PTA会長 

竹本 義春 宝木地区区長代表 渡辺 雅子 瑞穂地区まちづくり協議会 

江谷 成史 瑞穂小学校長 江谷 清隆 瑞穂小学校 PTA会長 

八田 孝敏 瑞穂地区区長会会長 ○地原  伸 きらり☆浜村まちづくり協議会会長 

長谷川理恵 浜村小学校長 長  茂雄 浜村小学校教育振興会長 

濵辺 義孝 浜村地区自治連合会副会長 久野  慶太 逢坂むらづくり協議会 

田見  栄 逢坂小学校長 ○田中 敦志 逢坂小学校 PTA会長 

坂上 由麿 逢坂地区区長代表 西墻  明 気高中学校長 

池澤 慶昌 気高中学校 PTA会長 田中 映子 浜村保育園長 

田中 寛幸 浜村保育園保護者代表 伊藤 正子 ひかり保育園長 

三谷 康夫 ひかり保育園保護者代表    ―     ― 

「オブザーバー」として気高地域５地区の公民館長に出席をいただきます 

吉田 和行 宝木地区公民館長 山下 文人 酒津地区公民館長 

堀尾  久 瑞穂地区公民館長 木下 公明 浜村地区公民館長 

山根 啓嗣 逢坂地区公民館長    ―     ― 

 

 

 

 

（裏面に続く） 

気高地域の小学校統合に関する取組について 
令和７年（２０２５年）２月発行  発行：鳥取市教育委員会事務局校区審議室 

河根委員長あいさつ 
 委員長という大役を仰せつかりました。皆さんと一緒に気高地域の統合小学校を子どもたちに

とっても地域にとってもワクワクできるようなすばらしい学校にしたいという思いで、一緒に議

論を進めていきたいと思います。ご協力をいただきますようよろしくお願いいたします。 

 



【今後のスケジュールについて】 

令和７年６月頃までに基本構想・基本計画を作成し、令和８年１月から約２年間設計業

務を行います。そして令和１０年度から約２年半の建設工事を行い、令和１３年度の開校

を予定しています。また、このスケジュールには載っていませんが、現在、予定地の取得・

造成事業を行っております。地権者の皆さんの同意を得て造成工事は令和７年度中に始ま

り、令和８年夏頃までに完了する予定です。赤の部分が統合準備委員会の予定です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※スケジュールは現時点での予定であり、変更の可能性があります。 

【逢坂小学校の先行編入について】  

令和６年１２月１９日、逢坂むらづくり協議会の原田会長（他２名）が来庁され、教育

長に要望書を提出されました。内容は『開校まで６～７年かかると言われる新設統合を待

つのではなく、子どもたちの今後の教育環境を考えれば、「逢坂小学校児童が浜村小学校

へ早急に編入することを希望する」という意見が多くあり、地域としても改めて浜村小学

校へ編入することを要望する』との内容です。教育委員会は、気高地域の学校統合と並行

して、逢坂小学校と浜村小学校の学校関係者、保護者、地域等で構成される検討組織で浜

村小学校への先行編入について検討を進めていきます。これまでの経緯は次の通りです。 

 

 

平成 26月 11月 逢坂の教育を考える会が設立される 

平成 29年  8月 逢坂の教育を考える会より「新設統合」の要望書が出される｡ 

令和 2年  9月 

第１４期校区審議会より 「宝木小学校、瑞穂小学校、浜村小学校及び逢坂小学校 

の４校は、気高地域の中長期的な姿を見据え、新設統合する。」の答申が出される｡ 

「逢坂小学校の小規模化の状況は緊急の課題であり、前倒しして浜村小学校に編入する

ことも検討すること」と付記される。 

令和 2年 12月 
逢坂の教育を考える会より、「編入の検討は行わず、一刻も早い４校の新設統合を最優

先することを切に希望する」との要望書が出される。 

令和 6年 12月 
逢坂むらづくり協議会より「浜村小学校へ編入することを要望する」旨の要望書が 

出される。 

関連資料はこちらから（準備ができ次第掲載していきます） 

【問い合わせ先】 

校 区 審 議 室 電話:0857‐30‐8405    気高町総合支所 電話 0857‐82‐0011 

E-mail: kokushingi@city.tottori.lg.jp   E-mail: kt-chiiki@city.tottori.lg.jp 

 

 


